

AUSZUG AUS DEM BUCH «AMBASSADOR – EIN HOTEL UND SEINE GESCHICHTE»
EXCERPT FROM THE BOOK "AMBASSADOR – A HOTEL AND ITS HISTORY"

DAS AMBASSADOR ALS SCHAUPLATZ EINER SPIONAGEGESCHICHTE

ESPIONAGE AT THE AMBASSADOR

Im Restaurant des Ambassador Hotels spielt sich im Frühjahr 1968 ein Stück internationale Spionagegeschichte ab: Hier trifft sich der Schweizer Ingenieur Alfred Frauenknecht mit seinen israelischen Kontaktpersonen. Der Hintergrund der hollywoodreifen Story: Der junge Staat im Nahen Osten benötigt für seine Mirage-Kampfflugzeuge dringend neue Ersatzteile und vor allem Triebwerke. Der Industriekonzern Sulzer baut diese in Lizenz für die Schweizer Armee. Alfred Frauenknecht ist bei Sulzer leitender Mitarbeiter, besorgt heimlich die Baupläne und spielt sie gegen Bezahlung seinen Auftraggebern zu. Der Schmuggel mit Plänen und Zeichnungen fliegt auf, Alfred Frauenknecht wird verhaftet und in einem Prozess verurteilt, der für Schlagzeilen sorgt. Doch bis zu seinem Lebensende wird er vehement beteuern, er habe lediglich dem militärisch bedrängten Israel helfen wollen. Held oder Krimineller? Dieses Urteil bleibt jedem selbst überlassen.

In the spring of 1968, the restaurant at Ambassador Hotel set the stage for a thrilling case of international espionage; it was here that Swiss engineer Alfred Frauenknecht arranged to meet his Israeli contacts. The background to the story is Hollywood material: the young state in the Middle East urgently needed new spare parts for its Mirage fighter planes – particularly jet engines. These were built by industrial engineering company Sulzer under licence for the Swiss army. Alfred Frauenknecht was a senior employee at Sulzer and managed to secretly obtain plans and drawings for the jets, smuggling them to his contacts in return for money. He was later caught, arrested and sentenced in a case that made big headlines. However, right up until the end of his life, he insisted that he only wanted to help the state of Israel, which was then under military threat. Was he a hero or a criminal? That's for everyone to decide for themselves.



Es gibt noch mehr Spannendes zu lesen in unserem Buch von Autor und Historiker Dr. Bernhard Ruetz. Ansichtsexemplare liegen im Ambassador Hotel auf.

Spricht Sie das Buch an und Sie möchten es kaufen, dann kontaktieren Sie bitte unserer Rezeption. Buch in Deutscher Fassung erhältlich.

The book, by author and historian Dr Bernhard Ruetz, contains a wealth of fascinating stories about the hotel and its history. Sample copies can be perused in the Ambassador Hotel.

If you like the book and wish to buy it, please contact Reception. The book is available in German only.